



## Éxito Artístico y poco Público en el Festival organizado por la Asociación contra el Cáncer



En la tarde del sábado 15 de febrero la delegación local de la Asociación Española contra el Cáncer organizó en Manzanares un festival bajo la denominación de «Encuentro Musical» a fin de recaudar fondos encaminados a sufragar los gastos de esta asociación. El público no respondió como era de esperar, lo que pudo deberse a varias causas: el importante partido de fútbol que se retransmitía por televisión, la bonanza del tiempo que invitó a mucha gente a marchar al campo, la vaciedad de ánimo y bolsillo tras las fiestas de carnaval o el abuso que últimamente se viene haciendo de juntar a las principales agrupaciones musicales en un mismo acto. Puede que todas estas circunstancias o puede que ninguna de ellas, pero lo cierto es que fueron escasamente doscientas las personas asistentes, que pudieron disfrutar con la calidad y el escogido programa que los diferentes grupos musicales ofrecieron.

El acto fue presentado por Juanjo Díaz-Portales, quien hizo

una introducción al cáncer y sus modalidades, para posteriormente dar paso a la Agrupación Musical «Manuel de Falla», que dirigida por Manuel Sánchez-Migallón interpretó: Malagueña, Seguidillas Manchegas y Jota de Manzanares. Seguidamente fue la Coral Polifónica «Mater Assumpta», que cantó obras de Lajos Bardos, Gonzalo Roig, J. Trayler y M. Groba, para finalizar con «Maite», de Pablo Sorozábal, bajo la dirección de Francisco Navas Torres. La Orquesta de Pulso y Púa «Sotomayor», dirigida por Martín Cantarero y en la que actuó como solista Martín Sánchez-Migallón, ofreció una Danza Española de E. Granados y el Concierto para laúd y orquesta de A. Vivaldi. Por último, fue la Banda de Música de la Agrupación Músico-Cultural «Julián Sánchez-Maroto», bajo la dirección de José Antonio Sánchez-Ballesteros, quien interpretó una selección de «Pan y Toros», de Barbieri, y el pasodoble «El Capitán», de C. P. Laporta.

Finalizado el encuentro inter-

vino María Angeles Peira para dar las gracias a los participantes y felicitarles por su calidad y buen hacer, y el Secretario de la Junta Provincial de Ciudad Real, maestro paisano José María Espinar, quien manifestó que el destino de lo recaudado irá a parar a la adquisición de una unidad móvil de cuidados paliativos para toda la provincia. A pesar de la poca asistencia, Mari Angeles estaba contenta por el éxito artístico alcanzado, por la enorme colaboración que había tenido tanto del Ayuntamiento como del personal del teatro que había prestado sus servicios gratuitamente, e incluso alguno de los intervinientes que había sacado su entrada, y sobre todo porque la Asociación se estaba asentando en Manzanares, comenzando a dar sus frutos tanto en repercusión como en concienciación de la población.

Desde que María Angeles Peira se hiciera cargo de la presidencia de la Junta Local de Manzanares de la Asociación Española Contra el Cáncer, ésta ha tomado un nuevo impulso y ha dotado de dinamismo las hasta ahora escasas actividades que venía realizando, con nuevas e interesantes iniciativas, como la realización de un curso de «Deshabitación Tabáquica», con una duración de siete sesiones a lo largo de siete semanas y al que ya se han apuntado más de sesenta personas. Este curso será impartido por Ana Pérez Serrano, responsable del Departamento de Psicología de la Asociación Española de la Lucha Contra el Cáncer, de Ciudad Real.

S.